Handlinienleser im Fernsehen

Neustadt (ak). Nach seinem Auftritt in der SAT.1-Sendung "Vera am Mittag" im September des vergangenen Jahres ist der Neustadter Alexander Golandsky am heutigen Freitag erneut im Fernsehen zu sehen.

In der MDR-Sendung "Unter uns" wird ab 22 Uhr ein 20minütiges Gespräch mit dem Neustadter live gesendet.

Thema des Gesprächs wird Golandskys Fähigkeit sein, aus den Handlinien der Menschen Rückschlüsse über deren Persönlichkeitsbild und ihren Gesundheitszustand ziehen zu können. Außerdem wird noch ein Bericht gesendet, den der MDR schon vor längerer Zeit in Neustadt über Golandsky gedreht hat [Alex im MDR]

Neue Presse, 03. 09. 1998